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2023～2024年度 真岡ロータリークラブ（国際ロータリー第2550地区）

真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■本日のプログラム          内部卓話

■司会   SAA 阿久津 亮君

■点鐘          会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング        四つのテスト

■ ゲ ス ト 米 山 奨 学 生 ホ ・ ミ ン ニ ュ さ ん

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君

みなさんこんにちは。ご参集

下さいまして誠にありがとう

ございます。先週から今週に

にかけて、横松幹事ともど

も、シンガポール国際会議大

会に参加して参りました。私

がロータリアンになって一番

良かったことは、国際大会に

参加できるということ。シドニー、サンパウロ、ナイ

アガラも見ました、ハンブルグにも行けました。今回

は、国際会議の開会式を横松幹事に見せてあげること

ができて良かった。開会式が午前午後の部に分かれて

いて、セキュリティーが厳重で 40 回くらいチェック

が入りまして、このようなことは初めてでございま

す。どデカいスクリーンが６個くらいあり、1 万人近

く参加だと思う。報告です。

カッコいい和装のロータリーのご夫妻に出会った。

声をかけたら、米山梅吉記念館、長泉ロータリーが例

会場であるパスト会長でのご縁があった。グローバル

補助金の話などで盛り上がった。

ロータリーのご縁で出会いがあり、楽しいひと時を

すごせました。

ロータリーをかっこよくロータリーを楽しみましょ

う。ありがとうございました。

■食 事
■幹事報告         幹事 横松 君
・委員会の現況報告の実績と
計画作成者へ 6/6 締切
・ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄの
対抗候補者について、現在西
那須野 RC の高橋智純氏が上
がっている。希望する場合は
意思表示をお願いします。
・能登半島地震における輪島
ロータリークラブ義援金 お礼の手紙クラブ室に掲載

■委員会報告  次年度親睦委員長 安田 君
・会長幹事の慰労コンペ・懇親
会
日時：7/6 9：20
場所：芳賀カントリークラブ
懇親会 17：00

：ダイニング縁
参加者は 6/21迄に申込をお願
いします。

■内部卓話 常陽銀行真岡支店久下田支店
支店長中島 弘司 会員

本日は、経営者の皆様が
集まっているところで、サ
ラリーマンの物語は退屈か
もしれませんが、精一杯話
していきたいと思いますの
で宜しくお願い致します。

自己紹介：出身は茨城県
結城郡塩川村、今の下妻市
誕生。５１歳。下妻の妻の
実家から通っている。夜の
お付き合いは難しいが宜し
くお願いします。
実家は専業農家長男。地

元の小中学校から県立下妻
一から茨城大学へ。
家族は妻と長男長女次女の５人家族。趣味はゴルフ



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

と家の草刈り。
1995 年常陽銀行入行。営業店数店舗移動後、法人部
７ケ店。
2015 年融資審査部主任調査役・課長級。副支店長を
２店経験
2022 年真壁支店長・リテールステーション（個人の
資産運用業務）
現在、真岡支店長兼久下田支店長

入社３０年目で、１２ケ店目ということで同期では
異動が激しい方と言われている。
職業選択の過程

下妻一高ではバスケットボール部、身長は 181 セン
チ、スリムで楽しい学生生活。学問は数学と理科得
意、理系へ進む予定だったが、３年時に文系クラスに
変更。大学ではバイト三昧、家庭教師やコンビニなど
社会勉強として色々やった。マーケティングを学ん
だ。
就職活動、百貨店など希望したがやりたいことができ
ないかということで、金融志望へ転換。金融は経済の
心臓だからということで、茨城県では茨城枠があり二
枠を巡って、150 名の中争った。役員面接で、待合室
で採用官と話が弾み、麻雀話で盛り上がり「内定だか
ら、役員面接は黙っていなさい」と言われ疑心暗鬼だ
ったが後に内定をいただいた。
仕事の経歴
３年目に事件。営業主任が不在となり、当時大口顧

客の融資担当は誰もやりたがらない担当で、集金担当
の自分が急に大口顧客の融資担当となった。某有名な
お菓子の有名店がコンビニ大手のパン工場の新設で３
０億円規模の融資を担当した。
バブル崩壊が地方に伝播してきた頃、金融危機。４０
社１００億円が貸し倒れ。
お客様への報酬をめぐり、上司と揉めて左遷。
数店舗移動後、2006年取手西店、ローンプラザ併設

の特化店。つくばエクスプレス開通に伴う、不動産融
資に奔走。中小企業診断士資格取得。
2007 年 ひたちなか法人部 ・港湾開発関連、もの
づくり企業担当 →リーマンショック、組織改選で法
人部解体、初めて M&A 業務に携わる。2009 年越谷支
店で千葉埼玉戦略 第２の渉外主任で着任。
2013 年 融資審査部 不動産融資審査担当 ・企業
経営支援室へ係替え、→医療介護、サービス業の審
査担当
2016 年 日高支店副支店長
2018 年 古河東副支店長 当時統廃合が進められる
現在の支店長として真岡市店兼久下田支店。

仕事をして学んだこと
・成功者は常にチャンスを掴む努力をしている
・企業の栄枯盛衰〜人には寿命があるが、企業は経
営次第。属人的でない仕組みづくりを心がける
・経営者の姿勢〜王道は三方よし（覇道は必衰）→

多くの倒産した企業を見てきた
・ダーウィンの進化論的発想〜強いものが生き残るの
ではなく、環境変化に適応してものだけが生き残るこ
とができる。ご清聴ありがとうございました。

■本日のスマイルボックス    藤村 三夫 君
石塚 龍夫君 今朝シンガポール国際大会から戻って参

りました。来年は皆様も是非ご参加くだ
さい。中島さん本日は卓話宜しくお願い
致します。

横松 和美君 中島支店長、内部卓話頑張って下さい。
楽しみにしています。

中川 宏行君 中川会員、内部卓話お疲れ様です。
渡邉 佳寛君  中島支店長、卓話ご苦労様です。とても

楽しい話を期待しております。
小金 幹典君  中島支店長、卓話拝聴させて頂きます。

ミンニュさん今日も受付ご苦労様です。

■出席報告     
出席委員会 井川 康紀 君

■次回例会 『 月初例会 』
6 月 6 日(木) 12:30～
於：フォーシーズン静風

■スマイルボックス（5 月 30 日現在）       （円）

前回までのスマイル繰越金 1,053,337
会員 8,000
ビジター 0
本日のスマイル合計 8,000
スマイル今期累計 1,061,337
前回までの米山繰越金 34,001
本日の米山 0
米山今期累計 34,001

■月間予定出席者

在籍 51 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 5 月 16 日 50 7 0 33 0 10 80.0

本日 5 月 30 日 50 9 - 32 0 9 82.3

■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局までお知らせください。

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月

72.0 76.1 71.5 70.3 68.5 74.0 74.1 69.5 72.3 73.0

※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。


